



INFORME RECTOR – CONSEJO SUPERIOR – NOVIEMBRE 2025

Primer acercamiento entre la UNViMe y el Hospital Central Ramón Carrillo para futuras prácticas profesionales

2 octubre, 2025

Se llevó a cabo un primer encuentro institucional entre la Universidad, a través de la carrera de Bioingeniería, y el Hospital Central «Dr. Ramón Carrillo», con el objetivo de avanzar en la firma de un convenio de cooperación.

1

Contó con la participación del vicerrector, Lic. Santiago Farenga, el director de la EICA, Ing. Alejandro Rosa, y la coordinadora de la carrera de Bioingeniería, Bioing. Carolina Suares.

Por parte del Hospital Central, estuvieron presentes el jefe del Departamento de Docencia e Investigación, Dr. Javier Tapia; el Bioingeniero Lucas Aceituno; y la Sra. María José Escudero.

<https://www.unvime.edu.ar/76901/>

Acompañamos el ciclo "Transmisión Cultural en la Educación, Diversidad y Discapacidad", en el Molino Fénix.

3 octubre

Evento impulsado por el complejo cultural, la secretaría de Personas con Discapacidad, la UPrO y nuestra Universidad.

El Rector, Marcelo Sosa brindó una conferencia magistral titulada "El tesoro de la cultura clásica en la educación"
Además, la UNViMe estuvo presente durante este importante evento con presentaciones a cargo de otras autoridades y miembros del equipo de gestión.

<https://www.instagram.com/p/DPXG8qnj9WY/?igsh=dWwyMWw2dTFrand2>



El Dr. Marcelo Sosa disertó en el Tercer Congreso Villamercedino de Historia
4 de octubre

Tuvo lugar en el Teatro del Viejo Mercado, organizado por la Junta de Estudios Históricos de Villa Mercedes, convocando a docentes de todos los niveles, estudiantes y público en general interesado en la temática.

2

La charla del Rector, que llevó por título "José Santos Ortiz y Facundo Quiroga, el trágico final de Barranca Yaco", abrió una nutrida agenda de disertaciones para difundir, debatir y revalorizar los procesos históricos que forjaron la identidad de Villa Mercedes y región.

<https://www.instagram.com/p/DPXzO30jGAD/?igsh=cHR2MDhleWJnOXls>

Entregaron decretos a más de 200 directivos escolares por concurso donde la UNViMe estuvo a cargo de la capacitación
4 de octubre

Nuestra universidad brindó apoyo técnico, asesoramiento y capacitación de excelencia.

El Gobernador de la provincia Claudio Poggi y el Ministro de Educación Guillermo Araujo reconocieron en la persona del Rector Marcelo David Sosa el valioso aporte de nuestra universidad y de la Fundación Universidad Nacional de Villa Mercedes.

Presentes en el acto: Dr. Marcelo David Sosa (Rector), Lic. Santiago Farenga (Vicerrector), Secretarios y coordinadores de la UNViMe.

<https://www.instagram.com/p/DPZgVqdEm4Z/?igsh=aGx6N3JvZjdidHFx>



Más de 350 personas se capacitaron en Rehabilitación Cardiovascular en el Aula Magna de la UNViMe

4 de octubre

Éxito rotundo en el taller organizado por la Licenciatura en Kinesiología y Fisiatría. Tuvimos el honor de recibir al Mgter. Sergio Di Yelsi (Docente y Director de la Carrera de Kinesiología de la Universidad Favaloro).

Destacamos el compromiso de la UNViMe con la excelencia formativa. Presentes el Vicerrector, Lic. Santiago Farenga, y la Coordinadora de carrera, Lic. Verónica Guzman.

3

<https://www.instagram.com/p/DPZkxOEEgeK/?igsh=am1mZXdzeWp6Yzd0>

<https://www.unvime.edu.ar/76921/>

¡Felicitaciones, Esp. Juan Pablo Quiroga Lucero!

6 de octubre

Nuestro coordinador de carrera y Docente de la Escuela de Ingeniería y Ciencias Ambientales de la UNViMe, defendió su trabajo final de la Especialización en Gestión y Vinculación Tecnológica, de la Facultad de Ciencias Físico Matemáticas y Naturales, de la UNSL.

<https://www.instagram.com/p/DPeclM1jiJL/?igsh=a2p6b3VuejdsdWE0>

Se realizó la entrega de libretas universitarias en nuestra Escuela de Ciencias Sociales y Educación, sede Justo Daract.

7 de octubre

El acto fue presidido por la directora a cargo, Dra. Roxana Torres Rojo, y contó con la presencia del Secretario Académico, Lic. Enrique Chiesa, de SAEBU, Lic. Damián Riera Bauer, la coordinadora del Profesorado de Educación Inicial, Prof. Claudia Barroso, de Promoción Permanente de Carreras, Prof. Romina Suárez, y la Esp. Prof. Mariela Medina.

También nos acompañaron: La responsable administrativa, Téc. Vanesa Saldañez, estudiantes, graduadas, personal docente y Nodocente.

<https://www.instagram.com/p/DPhTPU6khAZ/?igsh=MTV0MjJ6dWc3cHZkag==>



**Con la empresa MEDILAB SRL acordamos trabajar en conjunto por
nuestros estudiantes**
8 de octubre

Suscribimos un convenio de pasantías educativas con esta firma que brinda servicios de gestión y medicina laboral a diversas compañías.

El acuerdo lleva las firmas del Rector Dr. Marcelo Sosa y del representante de la entidad, Dr. Juan Carlos Scavarda.

4

Acompañaron este momento, el Director de la Escuela de Gestión de Empresas y Economía, D.I. Diego Pájaro y el Lic. Claudio Herrera, socio gerente de la firma y docente de la Universidad.

<https://www.instagram.com/p/DPjmPudDu39/?igsh=NTRhNGtrNDR0Z2Jt>

**¡Una tarde de aprendizaje y prevención en el corazón del Valle del
Conlara!**
9 de octubre

Vivimos otra jornada de "Construyendo Salud Juntos", en la extensión áulica de Tilisarao.

Con el apoyo del Ministerio de Salud de la provincia, nuestras estudiantes del Profesorado de Educación Inicial de la Escuela de Ciencias Sociales y Educación, participaron de una charla sobre "Juventudes y prevención del VIH y las ITS". También, se brindó un espacio para test de HIV.

El Secretario Académico, Lic. Enrique Chiesa, presidió el encuentro acompañado por docentes, coordinadoras y personal Nodocente.

Además de la formación integral, ¡entregamos las libretas universitarias!

<https://www.instagram.com/p/DPkqpdyjPXL/?igsh=d3Jqc3VldWQ4Yndw>



**El Rector Marcelo Sosa y el Vicerrector Santiago Farenga, recibieron a la Dra. Yolanda Mi Lien Ng Lee, "Kunga Dechen", monja budista tibetana.
9 de octubre**

Yolanda brindó posteriormente el taller "Meditación sin mitos", en el teatro del Complejo Molino Fénix.

Durante la bienvenida, el Rector Marcelo Sosa agradeció a la Directora del espacio cultural, Gabriela Calvo, y celebró la iniciativa que fuera gestionada por el Vicerrector Santiago Farenga, con acompañamiento de la Secretaría de Asuntos Estudiantiles y Bienestar Universitario.

5

https://www.instagram.com/p/DPI_GhhjhGy/?igsh=dmY3aDVsZmlucTBh
<https://www.instagram.com/p/DPnCgXwjKi6/?igsh=eHJndDhxOTNnZmVi>

Nuevas oportunidades para nuestros futuros Licenciados en Actividad Física

10 de octubre

Junto con el acto de lanzamiento del dictado de este ciclo complementario en San Luis capital, se firmaron importantes convenios con:

Sociedad Española, Mutual, Cultural y Deportiva.
Asociación de Empleados de Bancos de la Provincia de San Luis (ASEBA).
Colegio de Profesionales de Educación Física de la provincia de San Luis (COPEF).

<https://www.instagram.com/p/DPnI7-7jMks/?igsh=MWN5eXVIODNrdmVnbQ==>



La UNViMe presente en la Expo Rural 2025

13 de octubre

La tradicional muestra agroganadera, comercial e industrial, tuvo lugar en el predio “La Fortuna”, de la Sociedad Rural de Villa Mercedes, ocasión donde nuestra Universidad desplegó sus propuestas académicas y el trabajo de sus distintas áreas.

Representaron a la institución el Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias Ambientales, Ing. Alejandro Rosa, y la coordinadora de Promoción Permanente de Carreras, Prof. Romina Suarez.

6

Asimismo, se acompañó e impulsó el emprendimiento del estudiante de la carrera de Ingeniería en Agroindustria, Alejandro Acosta, quien junto a Cecilia Crivellari, estudiante de la Licenciatura en Logística, presentaron su proyecto “Manejo Industrial de Agrosistemas Marginales”, orientado al desarrollo de módulos de forraje verde hidropónico.

<https://www.instagram.com/p/DPwpc4Xj8MI/?igsh=MXJjdzl6OHJ4bncyNg==>

El Rector Marcelo Sosa disertó en el Simposio de Educación Global 2025

14 de octubre

La jornada, impulsada desde AFS San Luis - Intercambios culturales, permitió que docentes, directivos y futuros profesionales, incorporen herramientas innovadoras para el aula, de la mano de experiencias internacionales y nuevas miradas para transformar la educación.

El Dr. Sosa participó del panel de debate "El desafío de educar para la convivencia: la escuela como un espacio de resolución de conflictos globales", junto a la Vicerrectora de la UCCuyo San Luis, Melina Maluf Martínez y la Prof. Lucía Zuppa.

https://www.instagram.com/p/DPy_ip5jhM6/?igsh=MWd5bHU4bXo0cnNtNw==



El Vicerrector Santiago Farenga participó del segundo curso para cuidadores domiciliarios de adultos mayores y personas con discapacidad

14 de octubre

Se trata del quinto módulo de esta capacitación organizada por la Municipalidad de Villa Mercedes, que abordó temas fundamentales como la rehabilitación, la fragilidad, la discapacidad y la dependencia.

7

La jornada formativa, que reunió a cerca de 70 personas, ofreció herramientas claves con un enfoque práctico.

https://www.instagram.com/p/DPy_vx1jtoi/?igsh=a240NDZxOWlub2J3

El Rector Marcelo Sosa recibió al profesor e historiador Jorge Sachí

14 de octubre

En la oportunidad, dialogaron sobre diferentes actividades de colaboración recíproca en beneficio de nuestra comunidad universitaria y público en general.

El Dr. Sosa, miembro en la provincia de San Luis de la Academia Belgraniana de la República, celebró el encuentro, donde se abordaron diferentes temas, entre ellos, la posibilidad de llevar adelante el año próximo las Jornadas Belgranianas en Villa Mercedes.



**La UNViMe y su compromiso con la cultura en Villa Mercedes LEE 2025:
Editorial Universitaria y Promoción de Carreras presentes.**

15 de octubre

La presencia institucional fue encabezada por el rector, Dr. Marcelo Sosa.

Estuvo acompañado por el vicerrector Santiago Farrenga, el ingeniero Guillermo Zanón, los Diseñadores Gabriel Echandía y Claudio Gomluch, director de la EdUNViMe, y la profesora Romina Suárez, coordinadora de Promoción de Carreras. También colaboraron las estudiantes Carla Olarte y Jenifer Leroux, de la Escuela de Ciencias Sociales y Educación, y Daniela Roldán, de la Escuela de Ciencias de la Salud.

8

https://www.instagram.com/p/DP19CLnD_gG/?igsh=ZTc4cGZpNTVjejZ2

Elecciones en la Escuela de Ciencias Sociales y Educación de la UNViMe.

15 de octubre

Esta unidad académica llevó adelante sus elecciones para Director/a de Escuela y Consejeros/as de Escuela Suplentes.

Un total de 542 electores, entre docentes y estudiantes, participaron del acto comicial, que se desarrolló en dos sedes: Justo Daract y la extensión áulica de Tilisarao.

<https://www.instagram.com/p/DP2CILzj0Yc/?igsh=ZHg5bDRvcWZwZ2Ns>



Mariela Medina es la nueva Directora electa de la Escuela de Ciencias Sociales y Educación de la UNViMe.

16 de octubre

La Especialista Mariela Medina, recientemente electa Directora de la Escuela de Ciencias Sociales y Educación de la Universidad Nacional de Villa Mercedes (UNViMe), fue recibida por el Rector Dr. Marcelo David Sosa y el Vicerrector Lic. Santiago Farenga.

9

En el encuentro los miembros de la Junta Electoral hicieron entrega de la resolución con el escrutinio definitivo de las elecciones del 15 de octubre. La Junta, encabezada por su Presidente Esp. Patricia Ivanchi e integrada por la Ab.Teresita Ludueña, Mgter. Matías Muñoz y Tec. Mariano Foresto, certificó así el resultado que designa a Medina como Directora electa de la Escuela. La Universidad felicita a la Esp. Medina y a los nuevos Consejeros Suplentes de Escuela por el significativo logro.

Posteriormente, el Rector Marcelo Sosa acompañó a la flamante Directora a Radio UNViMe, donde brindó su primer testimonio a la comunidad universitaria.

<https://www.instagram.com/p/DP4fpZVj8sC/?igsh=MWlnYmU4Yno1eDV5cW==>

El Observatorio de Graduados organizó una capacitación sobre CV Profesional UNViMe y entrevista laboral.

17 de octubre

En el marco del lanzamiento del “Banco de perfiles profesionales de la UNViMe”, se realizó esta jornada formativa con acompañamiento de la Consultora Interactiva.

<https://www.instagram.com/p/DP6iTpfje6w/?igsh=MWI3NnRod3RyOXprcQ==>



La universidad recibió importante equipamiento de Ciencia y Técnica.

17 de octubre

Se trata de un sistema modular de generación de energía renovable que convierte biomasa en electricidad y calor útil mediante gasificación avanzada.

Permite producir energía limpia y distribuida a partir de recursos locales, reduciendo emisiones y aprovechando desechos orgánicos.

10

El Dr. Ing. Gabriel Novillo Rangone, secretario de Ciencia y Técnica y Vinculación Tecnológica, coordinó el recibimiento de este equipamiento en el complejo áulico de Los Poetas.

<https://www.instagram.com/reel/DP6oC3pjoCG/?igsh=MWZvamZtdjVoNXF2Ng==>

Destacada participación de la UNViMe en el Hackaton de la Nasa en la Universidad de La Punta.

17 de octubre

El Rector Marcelo Sosa acompañó junto a autoridades del equipo de gestión el comienzo de este certamen, donde participaron estudiantes de la Escuela de Ingeniería y Ciencias Ambientales.

Franco Sibona, de la carrera Programador Universitario de Sistemas, obtuvo junto a su equipo el segundo puesto en la clasificación provincial y ahora su trabajo pasó a una instancia de evaluación internacional.

<https://www.instagram.com/reel/DP6wff7D0vy/?igsh=MWZrZHlyYWViZHc4Zg==>



Se concretaron las segundas jornadas de prevención de suicidio

18 de octubre

La actividad, impulsada desde la coordinación de Violencia, Género y Diversidad, que depende de Secretaría de Extensión, convocó durante dos jornadas a miembros de la comunidad universitaria y público interesado en esta temática sensible.

11

La propuesta, que buscó brindar herramientas para generar "Ecosistemas de cuidados institucionales", contó con la presencia de los psicólogos Diego Molina, Lucas López y Marcos Muro, profesionales de SaluGénica, un espacio de acompañamiento terapéutico con sede en Catamarca que nos visitaron.

<https://www.instagram.com/p/DP84WjzjO3K/?igsh=NHVveGFIMXNyMjJl>

Destacada participación de docentes de la UNViMe en el 2º Congreso Internacional de Simulación Clínica

20 octubre, 2025

El encuentro, organizado por la ReNaSiC del CIN, tuvo lugar en Santiago del Estero los días 2 y 3 de octubre, y reunió a más de 1.500 profesionales y académicos de la salud. <https://www.unvime.edu.ar/77017/>

Estudiantes de La Toma visitaron la Escuela de Ciencias de la Salud de la UNViMe

22 octubre, 2025

Un grupo de 36 estudiantes de la Escuela N°3 “Manuel Belgrano” de La Toma, acompañados por sus docentes Juan Bales, Diego Morla, Jaquelina Arrieta y la directora Lorena Mansilla, realizaron la primera visita educativa del año a nuestra Universidad.

<https://www.unvime.edu.ar/77039/>



Estudiantes de distintas escuelas visitaron la UNViMe

22 octubre, 2025

Nuestra Universidad recibió la visita de un numeroso grupo de alumnos de escuelas secundarias de la región, quienes participaron de una jornada de conocimiento e intercambio con autoridades y docentes de la institución.

<https://www.unvime.edu.ar/77045/>

12

Avanza la jerarquización de la carrera docente en la UNViMe

23 de octubre

El Rector Marcelo Sosa entregó las respectivas designaciones a docentes de nuestra universidad, quienes efectivizaron sus cargos tras los concursos cerrados de auxiliares que tuvieron lugar semanas atrás.

Los mismos, corresponden a profesores del Departamento de Ciencias Aplicadas y Tecnología, haciendo efectiva su designación como Jefes de Trabajos Prácticos.

En la oportunidad, estuvieron presentes el Director del Departamento, Ing. Marcelo Núñez, junto a los Directores de la Escuela de Ingeniería y Ciencias Ambientales, Ing. Alejandro Rosa, y de Gestión de Empresas y Economía, D.I. Diego Pájaro.

<https://www.instagram.com/p/DQKGDuMDjh6/?igsh=MW1pYzJic3l2ZXAYMw==>

Continúa la emisión del podcast “Lo que me gusta de tu lengua”

23 de octubre

Se trata de un programa impulsado por estudiantes de la Licenciatura en Diseño de Comunicación, docentes, Nodocentes y graduados de nuestra Universidad.

<https://www.instagram.com/p/DQKLeNejmaU/?igsh=cmFhNXVjbWhhcjZ0>



Agenda de trabajo por la educación, el deporte y el intercambio institucional

23 de octubre

Recibimos a las autoridades del Centro de Alto Rendimiento Deportivo de nuestra provincia.

La reunión fue encabezada por el Rector Marcelo Sosa, quien recibió en su despacho al Director del CARD San Luis, Jorge Villegas, junto al Subdirector Facundo Giménez y el Prof. Paulo Longone.

13

En la oportunidad, además, acompañó al Dr. Sosa el Secretario de Asuntos Estudiantiles y Bienestar Universitario, Lic. Damián Riera Bauer.

Durante el encuentro se abordaron temas inherentes a las propuestas académicas que ofrece nuestra universidad, y se trazaron líneas de acción tendientes al desarrollo de encuentros que integren el deporte, la educación y el alto rendimiento deportivo.

<https://www.instagram.com/p/DQKR8hzDkCj/?igsh=dDZ2dHpscBicDQ5>

Destacada participación de la UNViMe en el Congreso SABI 2025, en Mar del Plata.

23 de octubre

En la oportunidad, estudiantes de Bioingeniería expusieron trabajos en formato póster, participaron de talleres y conferencias y compartieron experiencias con otros estudiantes.

Además, los alumnos Daniela Araujo y Marcos Rubio, obtuvieron el tercer puesto en el concurso de la Federación Internacional de Ingeniería Médica y Biológica luego de presentar una App que crearon que trabaja con Inteligencia Artificial, y que permite a personas no videntes identificar medicamentos. <https://www.instagram.com/reel/DQM1mqxEVaq/?igsh=MXYwOGR3dG5yczRubQ==>



Se desarrolló el curso Campus de Velocidad en nuestra Universidad

25 de octubre

Impulsado desde la Federación Atlética Sanluiseña junto con la Confederación Argentina de Atletismo, la UNViMe fue anfitriona de este encuentro que convocó a deportistas y entrenadores de distintos puntos de nuestra provincia y del país.

El disertante fue nuestro profesor, fundador de la agrupación Pista y Campo, y entrenador de la selección argentina de atletismo, Lic. Mario Quiroga.

En la ocasión, se destacó el desempeño de los atletas Lucas y Tomás Villegas, estudiantes de la UNViMe, que fueron invitados a participar de un Gran Prix en Paraguay, alcanzando una notable participación.

<https://www.instagram.com/p/DQPkkn8jx3R/?igsh=MTJhazM5aHk0aWd4dg==>

Hacia el SACAU: La UNViMe capacita a sus equipos en la reforma curricular

27 octubre, 2025

La iniciativa forma parte del **Plan de Reforma e Innovación Curricular (PRIC)** y busca fortalecer las capacidades de gestión en el marco de la implementación del **Sistema Argentino de Créditos Académicos Universitarios (SACAU)**.

<https://www.unvime.edu.ar/77117/>



La posmodernidad en el centro de una nueva formación de posgrado

28 de octubre

Se dictó en nuestra Universidad el curso "La razón y sus enemigos. Sobre el carácter reaccionario de la posmodernidad".

Tuvo lugar en el complejo áulico de Los Poetas, y fue dictado por el Dr. Josep Burgaya Riera, de la Universidad de Vic - Universidad Central de Cataluña, España.

15

La propuesta, destinada a científicos sociales e investigadores, contó con la participación de nuestra Secretaría de Posgrado, Dra. Ana Pedernera.

Nuestra Universidad es sede junto a la Universidad Nacional de Río Cuarto y la Universidad Nacional de San Luis. Además, gracias al acompañamiento de SinDUPSL y FEDUN, los docentes afiliados pudieron cursar sin costo.

<https://www.instagram.com/p/DQZod3sjpSS/?igsh=c3lnYW14ZmR0dm80>

Promoción de carreras: Llegamos a la Escuela Técnica Bernardino Rivadavia

28 octubre, 2025

Nuestra Universidad estuvo presente con su stand de Promoción de Carreras en la Jornada de Puertas Abiertas "Sobre la Alimentación", realizada el 17 de octubre en la Escuela Técnica Bernardino Rivadavia, de la localidad de Villa Mercedes.

<https://www.unvime.edu.ar/77181/>



UNViMe presente en el 17º Simposio Argentino de Polímeros (SAP), en Salta

28 octubre, 2025

Representando la investigación y el crecimiento institucional, nuestra Universidad participó activamente en el 17º Simposio Argentino de Polímeros (SAP), celebrado en la Ciudad de Salta del 22 al 24 de octubre.

La Dra. Evelina Frontera y la Dra. Carolina Bessone, presentaron trabajos de investigación que se desarrollan en nuestra universidad, destacando la participación de alumnos avanzados de las carreras de Bioingeniería y Salud.

<https://www.unvime.edu.ar/77176/>

16

Estudiantes de la UNViMe recorrieron las instalaciones de SanLuis+

28 octubre, 2025

Un grupo de 24 estudiantes de 3er año de la Licenciatura en Diseño de Comunicación de nuestra Universidad, participó de una jornada académica en el marco de la materia Tecnología II, a cargo del profesor Juan Manuel Diez del Valle y la ayudante de cátedra Francina Chiarella.

Los estudiantes estuvieron acompañados por el Director de la Escuela de Gestión de Empresas y Economía, D.I. Diego Pájaro, y el vicerrector de la UNViMe, Lic. Santiago Farenga, quienes estuvieron presentes durante el recorrido.

<https://www.instagram.com/p/DQaSk3pDOdl/?igsh=MTRoemhhZmcyaTQ3MQ==>

<https://www.unvime.edu.ar/77189/>



Las universidades nacionales continúan con el reclamo para la aplicación de la Ley de Financiamiento Universitario y recomposición salarial

29 octubre, 2025

Días atrás y en sesión extraordinaria, el Consejo Superior emitió una declaratoria por la cual encomienda al Sr. Rector iniciar las acciones judiciales pertinentes a fin de exigir la inmediata implementación efectiva de la Ley 27.795, en los términos del Art. 61 del Estatuto de nuestra Universidad.

17

<https://www.unvime.edu.ar/77226/>

La Profesora Mariela Medina asumió como Directora de la Escuela de Ciencias Sociales y Educación

30 de octubre

Mediante una emotiva ceremonia que tuvo lugar en la sede académica en Justo Daract, el Rector Marcelo Sosa tomó el juramento de rigor a la Especialista y docente, quien fuera electa el pasado 15 de octubre.

Acompañaron este acto el Vicerrector Santiago Farenga, directores de Departamentos y de Escuelas, coordinadores de carreras y consejeros de la Escuela, personal docente y Nodocente, estudiantes y graduados, junto con representantes gremiales y familiares de la flamante directora.

Además, asistió el Senador Provincial por el Departamento Pedernera, Adolfo Castro Luna, autoridades educativas de Justo Daract, y representantes de las extensiones áulicas de Tilisarao y Unión.

<https://www.instagram.com/p/DQcnCk6DyL7/?igsh=MXFreDA2aTF3aHdi>



Convocatoria a becas de iniciación y finalización doctoral

30 octubre, 2025

Secretaría de Posgrado informó la apertura de la **Convocatoria a Becas de Iniciación y Finalización Doctoral**, en el marco del **Programa de Doctorados 2023** impulsado por la **Subsecretaría de Políticas Universitarias (SPU)** del Ministerio de Educación de la Nación.

Inscripciones abiertas hasta el 10 de noviembre del corriente año

<https://www.unvime.edu.ar/77266/>

¡Nuevas egresadas en Salud!

Se trata de Sofía Calderón y Milagros Fouillet, quienes días atrás rindieron su Trabajo Final Integrador en las áreas de pediatría y neurología, accediendo al título de Licenciadas en Kinesiología y Fisiatría.

Vale destacar que el trabajo que desarrollaron quedará disponible para su consulta en la biblioteca de nuestra Universidad.

<https://www.instagram.com/p/DQedBlmjtlK/?igsh=MWhpNWtrbjYxeG55MA==>

Nuestra Universidad llevó su propuesta académica a la Escuela Técnica

Nº 18 “Nicolasa Berrondo de Quiroga”

31 octubre, 2025

En la oportunidad, compartieron con estudiantes de 6° y 7° año el Director de la Escuela de Gestión de Empresas y Economía, D.I. Diego Pájaro, y la Prof. Romina Suarez, coordinadora de Promoción Permanente de Carreras.

<https://www.unvime.edu.ar/77376/>



La UNViMe participó de la conferencia y debate «La Industria en San Luis”

31 octubre, 2025

En el marco de la presentación del libro «San Luis Industrial» de la Lic. Silvia Marinoni, se desarrolló la destacada conferencia-debate “La Industria en San Luis: Historia y Vivencias”.

19

El evento fue organizado conjuntamente por la Cámara de la Industria de Villa Mercedes y Zona de Influencia, la Fundación para el Desarrollo (FUPADE) y la Universidad Nacional de San Luis (UNSL), a través de su Escuela de Economía, Negocios y Transferencia Tecnológica.

<https://www.unvime.edu.ar/77330/>

Culminó el Programa de Capacitación para Enfermeros Rurales dictado por la UNViMe y financiado por el Gobierno de la Provincia.

31 de octubre

El Rector Marcelo Sosa participó de la última clase y clausura del citado Programa, agradeciendo especialmente al Ministerio de Salud y al Gobierno de la Provincia, por confiar en nuestra Universidad para la formación de profesionales sanitarios que trabajan en las áreas más alejadas.

Un reconocimiento especial a nuestro equipo técnico, docente y a los profesionales del Ministerio que hicieron posible esta capacitación: Dra. Cecilia Cánepa, Lic. Damián Nazarzalla, Esp. Mariela Medina, Dr. Arturo González Vázquez, CPN Ivana Fernández, Lic. Andrés Fábrega, Lic. Ana Ribolzi, Mg. Gabriela Troiani y Esp. Patricia Ivanchi.

https://www.instagram.com/p/DQfPuqLj_En/?igsh=djRsZW5raGc0dG45



¡Nueva egresada en EICA!

Se trata de Karen Sosa Navarro, quien el pasado viernes defendió su proyecto final de carrera, accediendo así al título de grado de Bioingeniería.

Es la segunda profesional egresada de esta propuesta académica, que se dicta en la Escuela de Ingeniería y Ciencias Ambientales.

20

<https://www.instagram.com/p/DQfpdl-jPB0/?igsh=cDFzZW54enc5ZHI2>

La UNViMe presente en el Taller SIU, en la ciudad de Mar del Plata.
3 de noviembre

El encuentro, organizado por el Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), tuvo lugar los días 30 y 31 de octubre en la Universidad homónima.

En la oportunidad, asistimos con un contingente integrado por autoridades y personal de Secretaría Académica, Secretaría General, Secretaría de Hacienda y Administración, y Secretaría de Innovación y Articulación Tecnológica.

<https://www.instagram.com/p/DQnAakxDx1e/?igsh=bjFvZmEyMmZ5cm4z>

Estudiantes de Bioingeniería presentaron su experiencia de Práctica Profesional Supervisada realizada en el Policlínico Regional Juan D. Perón

3 noviembre, 2025

Se trata de Agustina Zalazar y Lourdes Casale, quienes compartieron con docentes, compañeros de carrera y familiares los principales ejes de su trabajo, que incluyó tanto actividades técnicas como de gestión y vinculación institucional.

<https://www.unvime.edu.ar/77357/>



La UNViMe presente en el homenaje a José Santos Ortiz, en Renca

3 noviembre, 2025

El Rector de la Universidad, Dr. Marcelo Sosa, dictó una conferencia magistral bajo el título «José Santos Ortiz y Facundo Quiroga: El trágico final de Barranca Yaco», profundizando en los sucesos históricos que rodearon este emblemático y dramático episodio de la historia nacional.

Esta conferencia se dictó dentro del marco conmemorativo de la jornada de homenaje del natalicio de José Santos Ortiz, un evento de gran relevancia histórica y cultural, que se llevó a cabo en Renca, organizada por el Ministerio de Turismo y Cultura de San Luis.

<https://www.unvime.edu.ar/77338/>

21

“Brasilidades”: Estudiantes de la Universidad concretaron actividad práctica de la cátedra Portugués

4 noviembre, 2025

Se trata de alumnos de 3er año de la Licenciatura en Diseño de Comunicación, de la Escuela de Gestión de Empresas y Economía, quienes estuvieron acompañados por la coordinadora de carrera, Lic. Tatiana Hotimsky, y la docente de la cátedra, Lic. Zoe Meyer.

“Brasilidades” es el resultado del trabajo de investigación y diseño digital de afiches realizado por los estudiantes.

<https://www.unvime.edu.ar/77370/>



Construyendo activamente una cultura de la Transparencia

4 de noviembre

Este martes la UNViMe fue parte de una capacitación virtual dictada por la Agencia Nacional de Acceso a la Información Pública.

Entre los principales ejes de este encuentro, se abordaron las prácticas de transparencia y el derecho al acceso a la información pública (Ley 27.275).

22

El Rector Marcelo Sosa junto al Vicerrector Santiago Farenga saludaron a los asistentes y agradecieron a los disertantes por acompañar a la institución en este camino.

La jornada estuvo a cargo de Luciana Carpinacci, Directora Nacional de Evaluación de Políticas de Transparencia, y Luciano Acevedo, Director de Contenidos y Normativa de Acceso a la Información.

<https://www.instagram.com/p/DQpmA14j8Za/?igsh=MTE0dzF3Mmc4OWI3Nw==>

Invitan a las Primeras Jornadas de Responsabilidad Social Universitaria en la UNViMe

4 noviembre, 2025

Sobre los ejes emprendedurismo, sustentabilidad y bajo el lema “La cultura del emprendedor en la provincia de San Luis”, tendrán lugar el próximo jueves 13 de noviembre, en el Aula Magna de Junín 132, y están dirigidas a toda la comunidad universitaria y público en general.

<https://www.unvime.edu.ar/77345/>